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La Comunidad Valenciana es la primera productora y
exportadora nacional del sector calzado. Industria que ha
quedado  fuera  del  paquete  de  ayudas  del  gobierno
central  y  por  ello  hoy  el  Partido  Popular  del  Medio
Vinalopó ha ofrecido una rueda de prensa para pedir
que se incluya. El  volumen de producción del  calzado
representa  un  46%  del  conjunto  español  y  las
exportaciones de calzado suponen alrededor del 41%
de las que se realizan en España.

La senadora eldense Adela Pedrosa ha hecho hincapié
en que “las  empresas  lo  están pasando muy mal,  es
esencial  ayudarlas,  por  ello  pedimos  al  PSOE que se
ponga  de  nuestro  lado  y  ayuden  a  las  empresas  de
calzado que tanto lo necesitan. Pues estas ayudas son

para subsistir, no para lucrarse”.

En  2020,  cerca  del  4%  de  las  exportaciones
realizadas en la Comunidad Valenciana  fueron del
sector calzado si bien las exportaciones bajaron un 40%,
ha lamentado el diputado autonómico Felipe Carrasco.
El número de empresas valencianas dedicadas al sector
del calzado y el cuero asciende a cerca de 2.600, que
dan trabajo a unas 19.600 personas. Esto supone que
la  mitad  de  las  empresas  de  este  sector  en  España
operan  en  la  Comunidad  Valenciana.  También  han
señalado las amenazas de Estados Unidos al anunciar
que se van a aplicar aranceles al calzado de entre un
25 y 37% .

El PP pide ayudas urgentes para las empresas de
calzado
13/04/2021

Los populares han visitado una fábrica.
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Así han anunciado que se han presentado tanto ante el
Consell  como en el  Senado dos  peticiones,  una para
exigir  que  se  incluya  al  sector  del  calzado  y  la
marroquinería en los paquetes de ayudas y otras para
pedir que se suspendan las tributaciones a las compañías
digitales, pues es lo que provoca que Estados  Unidos
vaya a aplicar aranceles al calzado.

Imagen de una fábrica de calzado.

Reunión entre alcaldes

El Ayuntamiento de Elda aprobó en pleno el pasado 31
de marzo una moción para pedir al gobierno central que
el  calzado  se  incluyese  en  las  ayudas  a  los  sectores
productivos.  Por otro lado,  el  alcalde de Elda,  Rubén
Alfaro,  y  la  alcaldesa  de  Petrer,  Irene  Navarro,  se

reunirán el jueves en Elche con los primeros ediles de los
municipios zapateros de la provincia para hacer un frente
común en defensa del calzado y la marroquinería.

“Los  municipios  con  fuerte  implantación  de  la
industria  del  calzado  venimos  reclamando  al
Ministerio de Industria y a la vicepresidenta económica
del Gobierno que el calzado sea incluido en el plan de
ayudas. El descenso del consumo por falta de turistas
y  la  supresión  de  la  actividad  social  ha  afectado
mucho a la industria del calzado, sobre todo a empresas
como las de Elda, especializadas en zapato de señora de
alta  calidad.  Además,  el  incremento  de  los  aranceles
anunciado por Estados Unidos nos preocupa mucho y,
por  ese  motivo,  la  semana  pasada  contacté  con  la
eurodiputada  Inmaculada  Rodríguez-Piñero  para
conocer  cuáles  son  los  planes  de  la  Unión Europea
para afrontar esta crisis. Lo que está claro es que si
Estados Unidos no rectifica, desde el Gobierno tendrán
que articular medidas compensatorias”, ha dicho Alfaro.

“Creo  que  es  importante  tener  una  posición
unánime para ayudar y favorecer la recuperación de
un sector muy importante para nuestras economías y
que es un motor de empleo en todo el Vinalopó”, ha
señalado Navarro.
Además, también se analizarán las amenazas de EEUU
de aplicar aranceles al calzado.

https://www.valledeelda.com/images/noticias/2021/abril/3/1H8A5919-2.jpg
https://www.valledeelda.com

